COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 2 FÉVRIER 2019

Une semi-remorque au fossé à Mazières

Une sortie de route spectaculaire a eu lieu hier, peu après 14 h 30, sur la RD743. En provenance de Parthenay et se dirigeant vers Champdeniers, le chauffeur d'une semi-remorque appartenant au Smited, chargé de poubelles, a perdu le contrôle de son véhicule suite à un malaise. Il a traversé les trois voies, dans la descente après la Croix des Vignes de Saint-Pardoux-Soutiers, à Mazièresen-Gâtine. Dans sa course folle, l'engin a emmené 100 m de glissière de sécurité, avant de se retourner cinq mètres en contrebas. Sur place, les secours ont porté assistance au conducteur. Agé de 57 ans et demeurant à Mauzé-Thouarsais, celui-ci a repris connaissance. Une vingtaine de pompiers des centres de Parthenay, Mazières, Saint-Maixent, Niort, Bressuire et une équipe du Groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux étaient sur



Une vingtaine de pompiers sont intervenus sur les lieux de l'accident.

les lieux. Ils sont parvenus à extraire la victime de la cabine vers 17 h 30. Le quinquagénaire a été conduit au Centre hospitalier de Niort. Hier soir, une grue est intervenue pour relever le poids lourd.

